

# 銚子川の舟渡し体験

探訪ウオーラに29人 発掘の石畳散策も

尾崎市林町、くまの島みる鏡の探検隊（紀伊半日、紀北町便ノ山地区代表）の地域探訪ウオーライベント「紀伊半日、紀北町便ノ山地区古道を歩こう！」が10月21日、紀北町便ノ山地区で開催されました。



銚子川の舟渡しを楽しむ紀伊半日、紀北町便ノ山地区の参加者たち

周辺であり、県内外の参加者29人が銚子川の舟渡し体験や発掘石畳の歴史を通じて地域の歴史や文化に理解を深めた。

紀野古道世界遺産登録20周年記念で「世界遺産に意識されていない紀野古道」を巡る企画の第2弾。今回便ノ山地区を舞台に昔の旅人が利用していた銚子川の舟渡しを体験し、馬越神社境内に至る轟下みちや地元有志が整備した石畳などを巡る約5・5kmのツア

川河川敷駐車場に集合。内山代表が参加者に船渡しとなる「寶永遠」を手渡し、紀野古道講習会の会長の西脇朝晴さんと地元で船渡し活動に携わる玉津幸さんとの案内で西脇朝晴さんと地元で船渡しを務め、銚子川で13年ぶりに船渡しを再現。参加者は船渡しを渡して6人乗りの川舟（全長4・5m、幅1・4m）に乗り込み、船上で真興寺や水神社を見学し、約1時間で便ノ山橋近くの宇山の渡しをはせながら銚子川を渡つた。

同イベントは東紀州企画の田上至理事長が趣向を凝らした衣装（和服）を着て、紀伊半日、紀北町便ノ山地区の名所や自然文化、歴史遺産などの魅力をPRするイベントである。今回、このツアーハンズは、内山代表は「心配だった天気も何とか持ちこたえ、舟渡し体験ができる良かつた。銚子川の水車など歴史ある自然遺産を歩いて渡る場所が変わった」と喜んでいた。

内山代表は「心配だった天気も何とか持ちこたえ、舟渡し体験ができる良かつた。銚子川の水車など歴史ある自然遺産を歩いて渡る場所が変わった」と喜んでいた。

内山代表は「心配だった天気も何とか持ちこたえ、舟渡し体験ができる良かつた。銚子川の水車など歴史ある自然遺産を歩いて渡る場所が変わった」と喜んでいた。